



México, a favor de la colaboración respetuosa: De la Fuente

DE LA REDACCIÓN

Ante la imposición de aranceles por parte del gobierno de Estados Unidos, el canciller Juan Ramón de la Fuente afirmó que México está del lado de la colaboración respetuosa entre los países, de los derechos humanos de los migrantes y del trato digno entre vecinos y socios.

Lo anterior, “observando siempre la responsabilidad compartida en los distintos temas bilaterales y multilaterales: el diálogo y la colaboración, pero, sobre todo, el respeto irrestricto a las soberanías de los pueblos”.

En redes sociales, expuso que desde la cancillería la prioridad “siempre será la defensa de nuestros principios constitucionales, y la de nuestras y nuestros connacionales, en cualquier parte del mundo en donde se encuentren”.

Nada por la fuerza, enfatizó. “México estará siempre del lado de la razón y del derecho; de las normas internacionales que promuevan la convivencia armoniosa, y la igualdad jurídica de los estados”.